

Die Verwaltung teilt mit, dass die Baugenehmigung für den Neubau der Kindertageseinrichtung im Bereich der nördlichen Stadterweiterung heute erteilt wurde.

In diesem Zusammenhang wird darauf hingewiesen, dass der Termin für den ersten Spatenstich zunächst für den 11. Oktober vorgesehen war. Der Termin jedoch auf Grund der ersten Terminierung für die Anhörung zur Abundanzumlage auf den 15. Oktober verschoben wurde. Da man den Termin nicht noch einmal ändern wollte, bittet die Verwaltung um Verständnis für die Terminierung, da zum gleichen Zeitpunkt die Anhörung in Düsseldorf stattfindet.